
令和４年度コンクリート診断士受験対策講座Ⅱ 実施報告 

 

 

日  時： 令和 4年 6 月 17 日（金）13：00～16：47 

場  所： 岡山大学五十周年記念館 2F 大会議室 

出席者： 診断士会：6名 、受講者：13名 

 

 

 

講座進行 

 

13：00～13：07 開会挨拶（澤会長：㈱エイト日本技術開発） 

 

13：08～15：10 模擬試験 

「四肢択一問題（15 問）」  14：00 回答回収、正誤集計 

「記述式問題（１題）」 

 

15：10～15：20 休憩 

 

15：20～16：10 四肢択一問題の解説（黒川理事：㈱ウエスコ） 

正答率の低い問題を中心に解説 

 

16：10～16：40 記述式問題の解説（海野理事：㈱エイト日本技術開発） 

           記述式過去問題の出題傾向とキーワード等の説明 

          模擬記述問題の解説 

 

16：40～16：45 アンケート記入・・・集計結果参照 

 

16：45～16：47 閉会挨拶（浜田副会長：㈱大本組） 

 

16：47     解散 

 

 

備考 

■受付時：検温、手指のアルコール消毒の実施、受講にあたっての確認事項・ 

■受講にあたっての確認事項：受講者 13 名分受領・保管 

 

 

 

 

 



 

 

■記録写真 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

模擬試験 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

試験問題解説 

 



アンケート集計

問1.　

1-1 「模擬試験：13：10～15：10」について

①内　容　　

良：1 2 3 4 5：悪 計

5 6 2 13

33% 40% 13% 0% 0%

②難易度

易：1 2 3 4 5：難 計

1 5 6 1 13

0% 7% 33% 40% 7%

1-2 「択一式問題の解説：15：20～16：00」について

①内　容　　

良：1 2 3 4 5：悪 計

5 7 1 13

33% 47% 7% 0% 0%

②難易度

易：1 2 3 4 5：難 計

2 9 2 13

0% 13% 60% 13% 0%

1-3 「記述式問題の解説：16：00～16：45」について

①内　容　　

良：1 2 3 4 5：悪 計

6 7 13

40% 47% 0% 0% 0%

②難易度

易：1 2 3 4 5：難 計

3 7 3 13

0% 20% 47% 20% 0%

本日の受験対策講座Ⅱの内容について、お尋ねします。以下の3項目について、それぞれ該当する番号ひとつ
に○をつけてください。



問2.　

・

・

・ 択一式問題は計算問題が不得意だったので、勉強になりました。弱点克服に役立ちます。

・

・ 改善点はありません。

・

・ 特にありません。 4

・ 空欄 4

問3.　 

・

・

・

・

・ 過去問解説と模擬試験の流れは非常に良いと思った。

・ 出題傾向を研究されており、助かります。

・

・ 模擬試験を行い、解説をするのがわかりやすく良かった。

・ 継続していただいて良いと思います。

・

・ 特にありません。

・ 空欄 2

問4.　

・ 2回に渡り、勉強になりました。ありがとうございました。

・ 記述式の解答のコツみたいなものも追加してほしい。

・

・ 特にありません。 3

・ 空欄 7

記述式問題が過去に出題されたものでなく、想定問題であるのがよかった。
例題問題が数問あってもよかったのではないか。
・

1回目択一式、2回目記述式、3回目模擬試験の構成でも良かったと思いました。

4月の講座Ⅰでも択一式の試験を入れてほしい。
1日講習ができれば希望
・

本日の講師や、研修内容について、質問などがありましたら、記入してください。

模擬試験の問題数をもう少し増やしてほしいです。

択一式問題の問題数を増やしてほしい。

問題を解く時間をもう少し短く、解説をもう少し長くした方がよいと思いました。

「受験対策講座Ⅱ」の内容、構成等に関して改善した方が良いと思われる点などがありましたら記入してくださ
い。

4月に開催した「受験対策講座Ⅰ」と合わせた、トータルで考えた内容に関して感想をお聞かせください。

Ⅰからモチベーションをあげて、Ⅱで最後の調整ができるので非常に参考になった。

とても勉強になりました。理解度も深まりました。資料がすごくわかりやすくて帰ってからの勉強にすごく役
立ちます。本当にありがとうございました。
・

解答の説明もしていただき勉強になりました。

4月は不参加です。予測問題はありがたいです。

ポイントを理解できた。


